



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

IUFM

Question écrite n° 57945

Texte de la question

M. Félix Leyzour attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur la situation de l'IUFM de Saint-Brieuc. Du fait d'une importante vague de départs à la retraite, l'institut universitaire de formation des maîtres va voir le nombre de professeurs des écoles passer de 200 à 400 en deux ans, pour atteindre 500 dans trois ans. Ce doublement des effectifs durera une dizaine d'années et ce phénomène devrait se répercuter les années suivantes sur les professeurs de collège. En plus de la formation des professeurs des écoles, l'IUFM accueille aussi 11 étudiants qui préparent le CAPES de breton, 94 autres étudiants titulaires de CAPES sont répartis dans sept formations. Vingt-huit aide éducateurs suivent une formation le mercredi. 2 à 5 stages sont dispensés chaque semaine, ces apprentissages mobilisant une centaine d'enseignants. Afin de pouvoir faire face à cette augmentation des effectifs, l'IUFM aura besoin de professeurs supplémentaires. En conséquence, il souhaiterait savoir quelles mesures il entend prendre afin que la formation des futurs enseignants soit assurée dans les meilleures conditions possibles.

Données clés

Auteur : [M. Félix Leyzour](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (4^e circonscription) - Communiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57945

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 février 2001, page 1046